



自分なりの計画を

(続き)

- 4 英表 不定詞
眠い
- 5 日本史 平城京
ダジャレの理解に時間がかかった
- 6 コミュ英 ローレンのビデオ
ビデオ、難しかった
- 7 古典 花は盛りに
←つまらない…。

○保護者会おつかれさまでした。やっと金曜日だああああ！！ 暑い。今週末こそは勉強する。

*

最近の日記は、「難しい」だの「ねむい」だの、どちらかというマイナスの内容が多いので、もう少し「楽しい」とか「気持ちいい」といった記述が増えるといいのだけれど増えそうもないのでしょうか… (笑)。中でも、●●さんの「でたよ、場合分け！」は、数学が不得意だった者としては、深く納得できる記述である。

しかし、「難しい」は日比谷の授業の特色だから、何にせよ対決していかなければならない。一番いけないのは、「難しい」と思いながら放置することである。そうすると、待っているのは「分からない→やらない→余計分からない」という「負のスパイラル」だけである。ぜひ、ここを正念場だと思って足掻くことが必要だ。期末考査まで時間があるのだから、じっくり先生に予約をとって質問するとか、先生が忙しそうなら、友だちに聞くという手もある。もちろん友だちだって忙しそうにしているかも知れないが、人に教えることは自分の勉強にもなることなのだから遠

慮することはない(遠慮するとしたら、一度に大量に質問することくらいだから、質問したい内容をとりあえず絞っておこう)。あとは、中学校時代に通っていた塾があるという人は、夏休みの間にその塾の先生を訪ね、お時間のある時にアドバイスを受けるという手もあるし、中学校の先生に久しぶりに質問しに出かけると言うのもでもイイと思う。

*

その夏休みが近づいてきた。2期制だから今一つ「夏休み感？」みたいなものがないが、来週はもう夏休み突入である。

それにともなって、そろそろ色々な予定を立てているところだろう。臨海教室や夏山、そして部合宿の予定ははっきりしていると思うが、まだ休み中の部活の練習日がはっきりしないという人もいるようだ。合間に夏期講習があったり、星陵祭の準備も入ってくる。さらに、ご家族で出かけるという人もいるだろうし、友だちどうして遊びに行く計画をしている人もいるだろう。しっかり「夏休み」を過ごしてほしい。

で、大切なことは「計画」を立てることである。3年生の夏休みは、計画的に過ごすことが現役合格の鍵となる。そのためにも「計画的に過ごす」練習を1~2年生のうちしておくことが大切なのだ。どれくらい星陵祭に時間がとられ、どれくらい宿題や期末考査に時間をかけられるのか。そういう体験を意識的にしておくことが、いよいよ本当に計画を立てなければならぬ時に役立つのである。細かいものでなくて構わない。大ざっぱなものでよいから、自分なりの計画を。